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 Sintesi giornalistica della seduta consiliare del giorno 24 giugno 2005 
   (    il verbale è agli atti della Segreteria del Consiglio comunale ) 
 
 
 
Si è tenuta oggi, presieduta da Giovanni Squame, alla presenza di  34 consiglieri, la seduta del 
Consiglio Comunale, iniziata con l’approvazione – a maggioranza - dei processi verbali delle sedute 
precedenti del 9, 16 e 31 maggio e del 1° giugno 2005. 
Ecco l’appello iniziale : 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: presente;  

Ambrosino Raffaele: presente;  

Assumma Ignazio: presente;  

Balzamo Giuseppe: presente;  

Barretta Giuseppe: presente;  

Bianco Francesco: assente;  

Bocchetti Gaetano: presente;  

Budillon  Alfredo: assente;  

Buono Stefano: presente; 

Cardinale Mario: assente;  

Carotenuto Raffaele: presente;  

Carrino Gabriele: assente;  

Centanni Gennaro: presente;  

Cerqua Rosalba: presente;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: presente;  

Coppeto Mario: assente;  

Corrado Giuliana: assente;  

Culiers Antonio: presente;  

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: assente;  

De Rosa Gianpaolo: presente;  

Di Dato Carlo: assente;  
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Diodato Pietro: assente;  

Eletto Francesco: presente;  

Esposito Mario: assente;  

Fiola Ciro: assente;  

Fucito Alessandro: presente;  

Funaro Antonio: presente;  

Galiero Salvatore: presente;  

Guerriero Salvatore: assente;  

Impegno Leonardo: presente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: presente; 

Lupo Vito: assente;  

Maffei Mario: presente;  

Mansueto Marco: presente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: presente;  

Mola Gennaro: assente;  

Moretto Vincenzo: presente;  

Moxedano Francesco: assente;  

Nugnes Giorgio: presente;  

Ospite Claudio: presente;  

Palladino Giovanni: presente;  

Parisi Salvatore: presente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: presente;  

Russo Antonio: assente;  

Russo Vincenzo: presente;  

Sarnataro Giuseppe: presente;  

Scarpitti Mauro: assente;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: presente;  

Squame Giovanni: presente;  
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Valente Valeria: presente;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: presente.  

 
 
Il Consiglio ha poi affrontato il secondo punto all’ordine del giorno approvando all’unanimità la 
proposta di assegnazione al consigliere Mario Cardinale di ulteriori 10 giorni per rimuovere la causa 
di ineleggibilità insorta successivamente all’elezione. 
Il Presidente Squame ha poi introdotto il terzo punto all’ordine del giorno, cioè la presa d’atto degli 
elaborati e delle norme di attuazione concernenti la Variante al Piano Regolatore Generale per il 
centro storico, la zona orientale e la zona nord occidentale, adeguati alle modifiche introdotte in 
sede di approvazione definitiva da parte della Regione Campania. 
Sull’argomento, il consigliere Ambrosino ha illustrato un proprio un ordine del giorno col quale si 
rappresentava la necessità di richiedere al Consiglio regionale una modifica della nuova legge 
regionale urbanistica riguardante il ruolo del Consiglio comunale in materia di Piani Urbanistici 
Attuativi.  
Nel dibattito sono poi intervenuti  i consiglieri  Moretto e Maffei; si è deciso di sospendere 
brevemente  la discussione dell’odg di Ambrosino e di approvare all’unanimità la deliberazione di 
Variante al PRG. 
Subito dopo l’Assemblea ha ascoltato la relazione dell’Assessore Papa della quale si riportano i 
passaggi finali : 
 
I Piani Urbanistici in fase di valutazione da parte della Giunta, sono tre d’iniziativa pubblica e 

sono: l’area dei Magazzini di approvvigionamento delle Ferrovie dello Stato, di cui conoscete 

tutti gli elementi, perché presentammo qualche mese fa uno studio di fattibilità redatto dal 

nostro ufficio urbanistico.  

Il Piano del parco del Vallone San Rocco, anche esso un piano indispensabile per la 

riqualificazione delle zone interessate. 

 Infine, forse il Piano più importante che stiamo, in questo momento, portando avanti, il Piano 

della linea di costa dell’intero territorio comunale napoletano. Ricordo che proprio questo 

Consiglio individuò, come necessario, un approfondimento sul Piano sulla nostra costa 

prevedendo, proprio, all’interno del Piano Regolatore Generale, la redazione di un Piano della 

costa che noi, così come ricorderà il Consiglio perché proponemmo un accordo con l’Autorità 

Portuale, stiamo redigendo, lo ricordo perché fu approvato in sede di approvazione del Piano 

dell’Autorità Portuale che come sapete deve passare in questo Consiglio per avere un 

nullaosta, il consenso. 

 Queste sono le notizie più incoraggianti per quanto riguarda il futuro della nostra città, ci 

sono ben altri Piani che riguardano altre aree della nostra città e che sono d’iniziativa privata.  

Ricordo, innanzitutto, il Piano di riqualificazione della Mostra d’Oltremare che a breve sarà 

portato in Giunta per la sua adozione. 

 I Piani di lottizzazione delle isole edificatorie 17 e 18 del Centro Direzionale, così si 
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completa l’intero comparto, il Piano Urbanistico Attuativo dell’area dell’ex  fabbrica Redaelli, 

il Piano Urbanistico Attuativo dell’area dei Ponti Rossi e l’insediamento integrato per 

residenze universitarie e stazione a Monte Sant’Angelo.  

Ci sono, poi, alcuni interventi di straordinaria rilevanza che pur non essendo Piani Urbanistici 

Attuativi, a mio giudizio hanno una valenza di Piani Urbanistici Attuativi e sono il recupero 

alla riqualificazione funzionale dell’area di proprietà della Provincia in via Don Bosco e la 

realizzazione del Porto Turistico con relative infrastrutture a San Giovanni, il famoso Porto 

Fiorito, anzi, anticipo che è un prossimo impegno di questo Consiglio che ha le competenze 

sulle varianti al Piano Urbanistico Generale, sarà proprio l’approvazione di un accordo di 

programma che stiamo per sottoscrivere il 28 e 29 giugno, perché c’è bisogno di una piccola 

variazione numerica su un valore che demmo in sede di approvazione di Piano Regolatore 

Generale che per una valutazione diversa fu assegnato con un certo valore e che, invece, per 

poter attenere le definitive approvazioni, deve essere portato a un valore differente.  

 
 
 
L’Aula ha ripreso poi il dibattito sull’ordine del giorno del consigliere Ambrosino, firmato nel 
frattempo anche dal consigliere Esposito; il consigliere Funaro ha presentato un emendamento che è 
stato respinto, mentre l’emendamento del Consigliere Maffei è stato approvato a maggioranza. 
L’emendamento sostituiva la parte dispositiva dell’odg con  “ l’ impegno del Sindaco e della Giunta 
a relazionare in Commissione Urbanistica su tutti i provvedimenti contenenti i PUA in maniera 
consultiva “ 
Al termine è stato approvato a maggioranza il testo emendato dell’intero odg ( col voto contrario di 
Forza Italia , CdL,  Alleanza Nazionale e l’ astensione di Carlo Di Dato ). 
( il testo integrale dell’odg è visionabile nella pagina relativa alla seduta consiliare del 24 giugno 
) 
Si è poi aperta la discussione sull’ODG, firmato dal Consigliere Bianco (Forza Italia) che, a 
proposito dell’ampliamento del traffico aereo e dei passeggeri dell’aeroporto di Capodichino, 
proponeva di dare mandato alla Giunta di comunicare con tempestività alla Regione, alla Provincia 
di Napoli ed alla società GESAC l’assoluta contrarietà del Comune di Napoli ad un piano di 
ampliamento sia di voli, sia di passeggeri, dell’aeroporto di Capodichino. 
Sono intervenuti Ambrosino, Di Dato – che ha proposto un emendamento al documento -, 
Mastranzo, Parisi, Moretto, dopo di che Ambrosino ha chiesto la verifica del numero legale. 
All’appello sono risultati presenti 25 per cui la seduta è stata sciolta per mancanza del numero 
legale. 
Si riporta l’esito della verifica : 
 
 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: presente;  

Ambrosino Raffaele: presente;  

Assumma Ignazio: presente;  

Balzamo Giuseppe: presente;  

Barretta Giuseppe: assente;  
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Bianco Francesco: assente;  

Bocchetti Gaetano: presente; 

Budillon Alfredo: assente;  

Buono Stefano: presente;  

Cardinale Mario: assente;  

Carotenuto Raffaele: presente;  

Carrino Gabriele: assente;  

Centanni Gennaro: assente;  

Cerqua Rosalba: presente;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: presente;  

Coppeto Mario: assente;  

Corrado Giuliana: assente;  

Culiers Antonio: assente;  

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: assente;  

De Rosa Gianpaolo: presente;  

Di Dato Carlo: presente;  

Diodato Pietro: assente;  

Eletto Francesco: presente;  

Esposito Mario: presente;  

Fiola Ciro: assente;  

Fucito Alessandro: presente;  

Funaro Antonio: presente;  

Galiero Salvatore: assente;  

Guerriero Salvatore: assente;  

Impegno Leonardo: presente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente;  

Lupo Vito: presente; 

Maffei Mario: assente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  

Migliore Gennaro: assente;  
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Minopoli Umberto: assente;  

Mola Gennaro: assente;  

Moretto Vincenzo: assente;  

Moxedano Francesco: presente;  

Nugnes Giorgio: presente;  

Ospite Claudio: presente;  

Palladino Giovanni: assente;  

Parisi Salvatore: presente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: presente;  

Russo Antonio: presente;  

Russo Vincenzo: assente;  

Sarnataro Giuseppe: assente;  

Scarpitti Mauro: presente;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: assente;  

Squame Giovanni: presente;  

Valente Valeria: assente;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: assente.  
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